

ABSTRAK

Rahmasari Dian. 2012. Karakterisasi tokoh dalam novel *Putra Salju* karya Salman El-Bahry. Skripsi, Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Sastra dan Budaya, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dr. Sance Lamusu, M. Hum dan pembimbing II ibu Sitti Rachmi Masie, S.Pd, M.Pd.

Karakterisasi adalah penempatan tokoh-tokoh tertentu dengan watak-watak tertentu dalam sebuah cerita. Penelitian ini fokus pada karakter tokoh yang ditinjau dari dialog, lokasi dan situasi percakapan, jati diri tokoh yang dituju penutur, nada suara, tekanan, dialek, dan kosa kata, kualitas mental para tokkogh, dan tindakan tokoh. Permasalahan yang dibahas dalam penelitian ini adalah: 1) bagaimana struktur cerita novel *Putra Salju* karya Salman El-Bahry, 2) bagaimana karakterisasi tokoh novel *Putra Salju* karya Salman El-Bahry. Tujuan penelitian adalah mendeskripsikan struktur cerita novel *Putra Salju* karya Salman El-Bahry dan mendeskripsikan karakter tokoh novel *Putra Salju* karya Salman El-Bahry

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis struktural dengan metode *showing*. Data dalam penelitian ini diperoleh dalam novel *Putra Salju* karya Salman El-Bahry. Teknik yang digunakan dalam penelitian Penelitian ini merupakan penelitian pustaka, oleh karena itu mengumpulkan data lewat novel. Pertama, membaca dan memahami cerita novel tersebut. Kedua, mencatat kutipan – kutipan cerita yang di dalamnya terdapat karakterisasi tokoh. Ketiga, menganalisis karakterisasi tokoh.

Berdasarkan analisis dan pembahasan, hasil penelitian menunjukkan bahwa menggambarkan karakter tokoh Rudi yang berjiwa sosial , Pak Mukhtar yang ramah, Daeng Paraaga yang angkuh Tokoh ayah yang penyayang, tokoh Pak Mukhtar yang bertanggung jawab. Melalui lokasi dan situasi percakapan menggambarkan percakapan tokoh ayah dan Rudi terjadi di siang hari. Jadi dapat disimpulkan bahwa karakter tokoh dalam novel *Putra Salju* karaya Salman El-Bahry berbeda

Kata Kunci: Karakterisasi tokoh